

Zu den Umschuldungspositionen in der Vorlage erläutert Herr Strack unter Hinweis auf nähere Einzelheiten, dass aus den Haushalten 2008 und 2009 noch Darlehen aufzunehmen waren. Das erste Darlehen sei zunächst nur kurzfristig finanziert worden und schließlich in Verbindung mit dem 2009er Darlehen langfristig zu äußerst günstigen Zinssätzen von bis zu 3,3 % festgeschrieben worden. Dies bedinge eine Einsparung von 5stelligen Beträgen in einem Zeitraum von mehr als 20 Jahren.

Die von Herrn Strack näher erläuterte Vorgehensweise nimmt der Rat positiv zur Kenntnis.